
チャレンジキッズおおたかの森園本園 2022年度保護者アンケート結果 （配布77／回答数61）

①入園した際に、保育の内容や方法
について、園から十分な説明があり
ましたか。

②保育園での生活全体をとおして、
お子様は楽しく過ごせていると思い
ますか。

③保育では、お子様の年齢に応じ、
適切な生活習慣を身に着けるよう取
り組んでいると思いますか。

④保育では、お子様の成長に応じ適
切な遊びや体験の機会を取り入れて
いると思いますか。

⑤保育では、地域の施設や公園、自
然等様々な環境に触れる機会を取り
入れていると思いますか。

⑥保育中のお子様の体調変化につい
て、保育士から説明や連絡はありま
すか。

⑦お子様は、保育園の給食やおやつ
を楽しみにして食べていると思いま
すか。

⑧保育園でのお子様の様子等につい
て、連絡帳や保育士の話などを通し
て適切に伝えられていますか。

１．保育の内容について
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２．保育園の運営について

①当園の保育理念「やってみようの
心を育む」を推進していると思いま
すか。

②保育園は施設や設備、衛生や安全
等の環境の確保が適切にされている
と思いますか。

③保護者やお子様のプライバシーは
守られていると思いますか。

④保育園で起きた事故やけが、感染
症や急な体調の変化に対し適切な対
応がされていると思いますか。

⑤困ったことや気になることがあっ
た時には、当園に気軽に相談するこ
とができますか。

３．総合的な感想について

当園の保育・運営などを総合的に

見てどのように感じますか。
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★保護者の皆様からのご意見

保育園施設について
・おしぼりの位置、ゴミ箱の大きさに問題あり
・2階のクラスにも床暖房があるといい
・たまに床の埃が気になり、玄関や階段のゴミも気になる
・絵本スペースのブラインドの紐がひっかかりそうで少し気になっている

保育園運営について
・園からの連絡用紙などカバンに入る大きさにしてもらたい。（夏のプール確認シート等）
・流行している感染症が貼り紙以外でわかると助かる
・新型コロナウィルス対応など、対応が刻々と変化するものについては月初めのお手紙の連絡と一緒に配信してもらえると助かる
・写真購入について、動画で様子が見られると嬉しい
・分園から本園に進級した際今まで避難用の靴を準備していたが、本園では、外遊び用の靴と避難靴が同じになる事を知らず、ワ
ンサイズ大きいものを準備してしまった。

・連絡帳で身体測定の結果が見られることも本園に進級して初めて知ったので、分園から本園に進級するときにもう少し変更点を
事前に説明してもらえると良かった

・ダンスをやる機会も設けてほしい
・普段の園での様子を知れる機会を増やしてほしい（参観日や面談等）
・お昼寝ができなかった時、静かに本を読んで過ごせるスペースなどを設けてほしい
・夏場の水分補給について、その日の天候や本人タイミングで、自分で出来る給水所等あると嬉しい
・年間を通して親が参加するイベントが少ない。
・教育面でのカリキュラムが少ない
・リュックが小さい
・クラス全体で協力する場面が少ない（団結）
・もっと外の公園に行ってほしい。おやつ後も毎日外遊びしてほしい
・年長4月から昼寝を無くしてほしい。
・運動会など、年一回のイベントしか無いと風邪等で休んでしまった時など、参加できなかった際にショックが大きい
・芋掘り、お祭り、柿狩りがなかったのは残念
☆お迎え時やキッズリーで子供達の様子をいろいろと教えてくれ、【個】をしっかり見て下さっていると感じ、とても感謝してい
る。

☆地震などへのリスク管理、先生（保育士）同士の情報連携がとても良い
☆異年齢の関わりも大切にしていて良い
☆運動会（ふれあい会）や去年の夏祭りごっこなど最近はイベントも多く、保護者としても楽しんでいる
☆「保育園楽しかった」と毎日言っています
☆英語教室が導入され嬉しい
☆子供にマスクを強制させなかったのがありがたかったです



【施設長より】
日頃より保育園運営に関しまして、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
また、お忙しい中、保護者の皆様には保育園に関するアンケートにお答えいただき、たくさんの貴重なご意見を頂
きありがとうございました。職員に関する温かいお言葉は、今後の保育を行っていくうえでの大きな糧となりまし
た。様々なご意見に関しましては、園内でも1つずつ検討し、改善に努めてまいりたいと思います。今回のアンケー
ト結果を元に、職員一同より一層精進して参りますので、保護者の皆様も、引き続きご理解とご協力いただけると
幸いです。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

チャレンジキッズおおたかの森園本園・分園 園長 鈴木なみえ

職員について
・チャレンジさせるという理念はそう感じず、「皆そうだから」と言われることが多く、少し期待外れだと感じる部分がある。押
しつけではなく、教育の機会を与えてもらいたい。

・担任の先生の不在の間に起きたことについては何度か少し不安になることもあり、職員間で子どもの情報共有してほしい
・「〇〇先生は怖いから苦手」と、先生によって給食やおやつのおかわりができない等の話を聞きます。偏った対応は子供も気づ
くので平等に対応してもらいたい

・連絡帳や送迎の際、もう少し詳しく様子を知りたい
☆お迎え時の様子を伝えて下さる時間がとても楽しく、よく見てくれていると感じる。
☆忙しい親に寄り添って考えてくれていてとても助かる
☆些細なことでも真剣に相談にのって下さるのでとても心強い
☆子供が楽しそうに通っていますし、先生方の雰囲気が良いので満足している
☆いつもニコニコで丁寧に子供たちに接する先生方ありがたい
☆先生が明るくて気さくでとても話しやすいので安心して預けられる

連絡帳アプリについて
・キッズリーのカレンダーに行事（特に体操教室）を入力してほしい
・お迎え時間の変更をキッズリーからに変更に戻してほしい
・先生から連絡が来ないと返信できないので不便（個別連絡）
・日記を提出後に直せない。

保護者の方について
・駐車場や駐輪場で長くお話しされたり、遊ばせたりしている様子をよく見かけるが、車の出入りが多いので危険に感じている

★保護者の皆様からのご意見
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